



## Sam Mendes Akan Sutradarai Empat Film Tentang The Beatles

### Description

\*\*\*\*\*

Sam Mendes Direncanakan Sutradarai Empat Biopic Tentang The Beatles

Sam Mendes, sutradara Inggris, telah menandatangani kesepakatan untuk menyutradarai empat biopic tentang The Beatles, di mana setiap film akan menceritakan kisah Fab Four dari sudut pandang anggota berbeda. Apple Corps, penjaga kepentingan musik The Beatles, dan Paul McCartney, Ringo Starr, serta keluarga dari John Lennon dan George Harrison telah memberikan hak sepenuhnya untuk kehidupan dan musik untuk film yang akan dibiayai dan dirilis oleh Sony Pictures Entertainment.

Film-film ini direncanakan akan dirilis pada tahun 2027. Sam Mendes mengatakan bahwa dia merasa terhormat untuk menceritakan kisah band rock terbesar sepanjang masa dan sangat antusias untuk menantang konsep apa yang merupakan tontonan di bioskop. Namun, Mendes belum memberikan rincian lebih lanjut mengenai film ini.

Semakin populer

Di tahun-tahun terakhir, biopic tentang bintang pop telah menjadi semakin populer. Film-film seperti "Bob Marley: One Love," "Elvis," dan "Bohemian Rhapsody" telah sukses besar di box office. Kini, Mendes berencana untuk membuat biopic tentang perjalanan The Beatles yang menjadi momen bersejarah dalam sejarah musik dunia.

Kesuksesan The Beatles tidak hanya terbatas pada musik, tetapi juga di layar lebar. Film dokumenter "The Beatles: Get Back" yang disutradarai Peter Jackson dirilis pada tahun 2021 dan mendapat banyak pujian dari para penonton.

Diharapkan “The Beatles: The Fab Four Di Mata The Beatles” yang akan disutradarai Sam Mendes dapat menjadi tontonan yang inovatif dan revolusioner yang dapat meraih sukses tak kalah dengan karya-karyanya sebelumnya. Sam Mendes, dengan karyanya yang sudah meraih banyak penghargaan, disebut-sebut sebagai pilihan yang tepat untuk memerankan perjalanan The Fab Fourke dalam film.

## Ringkasan

Sam Mendes, sutradara asal Inggris, akan menyutradarai empat biopik tentang the Beatles, masing-masing menceritakan kisah dari sudut pandang anggota grup musik tersebut. Mendes mendapat hak cipta untuk menggunakan kisah hidup dan musik the Beatles, yang akan didanai dan dirilis oleh Sony Pictures Entertainment pada tahun 2027. Mendes, yang dikenal sebagai sutradara pemenang Oscar, telah membantu memperbarui franchise James Bond dengan “Skyfall” dan menceritakan kisah dua koprak Inggris dalam Perang Dunia I dalam film “1917”. Biografi tentang bintang pop telah menjadi populer dalam beberapa tahun terakhir, dan the Beatles telah menunjukkan kekuatan dengan penonton film sejak mereka membintangi “A Hard Day’s Night” pada tahun 1964. Apa pendapat Anda tentang rencana ini? Apakah Anda tertarik untuk menyaksikan film-film biopik tentang the Beatles? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)